



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek parungkuda Polres Sukabumi Desa Palasarihilir Melaksanakan DDS dan Memberikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Mar 5, 2024 - 00:16



LAPORAN KEGIATAN

DDS/ANJANGSANA DS.PALASARIHILIR



AIPDA ISKANDAR U DS PALA SARIHILIR

Senin, 04 Maret 2024 - Kapolsek Parungkuda, melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Palasarihilir, Aipda Iskandar Usman, yang melakukan Door To Door System (DDS) dan memberikan himbauan kamtibmas kepada warga.

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan hormat, melalui kesempatan ini saya ingin menginformasikan kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Palasarihilir, Aipda Iskandar Usman, pada hari Senin, tanggal 04 Maret 2024, dimulai pukul 14.00 WIB di Kampung Cioray Rt 20/03, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas melaksanakan anjangsana, silaturahmi, dan Door To Door System (DDS) dengan warga Desa Palasarihilir. Selain itu, juga diberikan sejumlah himbauan kamtibmas, antara lain:

1. **Sosialisasi OMB 2024:** Memberikan informasi tentang giat Operasi Mantap Brata 2024 serta himbauan untuk menjaga keamanan selama proses pemilu agar berlangsung damai dan tentram.
2. **Tertib Berlalu Lintas:** Memberikan himbauan kepada warga agar tertib berlalu lintas di jalan raya sebagai langkah antisipasi terhadap kecelakaan lalu lintas, serta larangan penggunaan knalpot bising/brong.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor, serta himbauan untuk lebih berhati-hati.
4. **Penanggulangan Aksi Geng Motor:** Himbauan diberikan kepada warga untuk meningkatkan kegiatan Siskamling di lingkungan guna mencegah aksi geng motor yang meresahkan.
5. **Pencegahan Keterlibatan Remaja dalam Organisasi/Geng Motor:** Menghimbau remaja untuk tidak terlibat dalam organisasi atau geng motor yang dapat meresahkan warga dan lingkungan.

Dengan pelaksanaan kegiatan yang lancar dan kondusif, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.